

## Strauss-Kahn dimite como director del FMI

Escrito por ahorristas - 19/05/2011 06:53

---

El socialista galo Dominique Strauss-Kahn ha presentado su dimisión con efecto inmediato como presidente y director gerente del Fondo Monetario Internacional como consecuencia del escándalo tras la acusación de violación a una camarera en Nueva York, según informa la institución en un comunicado colgado en su página web. No obstante, Strauss-Kahn sigue negando los cargos y sus abogados esperan que salga hoy de prisión.

Fuente:cotizalia

¿Creeis que va a cambiar algo las políticas del FMI con esta dimisión?

Salu2.

---